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●入間
い る ま

市制
し せ い

施行
し こ う

60周年
しゅうねん

 

令和
れいわ

8年
ねん

11月
がつ

1日
にち

、入間市
い る ま し

は「入間市
い る ま し

」になってから60年
ねん

になります。みんなで一緒
いっしょ

に祝
いわ

いましょう。 

 

●１月
がつ

１５日
にち

、入間市役所
いるま しや く し ょ

で在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます 

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理庁
かんりちょう

の人
ひと

が、市役所
し や くし ょ

に来
き

ます。１月
がつ

１５日
にち

（木曜日
もくようび

）午後
ご ご

１時
じ

から午後
ご ご

３時
じ

までです。

在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます。在留資格
ざいりゅうしかく

を決
き

めることはできません。外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

の相談員
そうだんいん

も来
き

ま

す。英語
え い ご

、スペイン語
す ぺ い ん ご

、中国語
ちゅうごくご

で相談
そうだん

できます。他
ほか

の言葉
こ と ば

の質問
しつもん

も、メール
め ー る

や FAX で受付
うけつけ

ます。訳
やく

す

のに時間
じ か ん

がかかるので、メール
め ー る

や FAXは早
はや

めに送
おく

ってください。名前
な ま え

は書
か

かなくても大丈夫
だいじょうぶ

です。 

今
いま

までにあった相談
そうだん

例
れい

 

▶技能
ぎ の う

ビザ
び ざ

で日本
に ほ ん

にきました。家族
か ぞ く

を呼
よ

び永住
えいじゅう

したいです。どうすればよいですか？ 

▶母親
ははおや

が母国
ぼ こ く

で暮
く

らしています。日本
に ほ ん

で一緒
いっしょ

に住
す

むことはできますか？ 

▶ 娘
むすめ

が母国
ぼ こ く

で高校
こうこう

を卒業
そつぎょう

します。日本
に ほ ん

で一緒
いっしょ

に住
す

むことはできますか？ 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ちいき

振興
しんこう

課
か

 ☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147  Fax: 04-2964-1720 

✉: i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●大相撲
おおずもう

入間場所
い る ま ば し ょ

 4月
がつ

26日
にち

 日曜日
にちようび

 

横綱
よこづな

や人気
に ん き

の力士
り き し

の対決
たいけつ

（取
と

り組
く

み）「入間市
い る ま し

」でみることができます。 

プログラム
ぷ ろ ぐ ら む

とチケット
ち け っ と

 

入間
い る ま

場所
ば し ょ

は 4月
がつ

26日
にち

（日曜日
にちようび

）午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

までです。場所
ば し ょ

は、市民
し み ん

体育館
たいいくかん

です。 

有料
ゆうりょう

プログラム
ぷ ろ ぐ ら む

は、相撲
す も う

入門
にゅうもん

、相撲甚句
す も う じ ん く

（伝統的
でんとうてき

な歌
うた

）と太鼓
た い こ

の演奏
えんそう

、土俵入
どひょうい

り、力士
り き し

の対決
たいけつ

（取
と

り

組
く

み）が入
はい

っています。 

➢ チケット
ち け っ と

の料金
りょうきん

→8,000円
えん

（2階
かい

椅子席
い す せ き

）から、18,000円
えん

（土俵横
どひょうよこ

座布団
ざ ぶ と ん

席
せき

）まで 

➢ チケット
ち け っ と

の販売日
はんばいび

→1月
がつ

17日
にち

（土曜日
ど よ う び

）昼
ひる

の 12時
じ

から 

➢ チケット
ち け っ と

販売
はんばい

場所
ば し ょ

→丸広百貨店
まるひろひゃっかてん

入間店
いるまてん

の７階
かい

（現金
げんきん

のみ） 

※2月
がつ

１日
にち

（日曜日
にちようび

）からは、チケット
ち け っ と

販売
はんばい

サイト
さ い と

で販売
はんばい

します。 
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無料
むりょう

イベント
い べ ん と

 

市民体育館
しみんたいいくかん

の外
そと

では、さまざまな無料
むりょう

のイベント
い べ ん と

があります。力士
り き し

との写真
しゃしん

撮影
さつえい

、練習
れんしゅう

の見学
けんがく

、

力士
り き し

がいつも食
た

べている「ちゃんこ鍋
なべ

」が食
た

べられます。 

問
と

い合
あ

わせ：スポーツ
す ぽ ー つ

推進課
すいしんか

 

 

●２０２５年
ねん

の確定申告
かくていしんこく

は３月
がつ

１６日
にち

（月曜日
げつようび

）までです 

確定申告
かくていしんこく

とは⇒前
まえ

の年
とし

の税金
ぜいきん

がいくらになるかを決
き

めるために、1年間
ねんかん

の収 入
しゅうにゅう

を国
くに

に報告
ほうこく

するこ

とです。 

会社
かいしゃ

で働
はたら

いている人
ひと

で、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

な人
ひと

 

 会社
かいしゃ

で年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

 

年末調整
ねんまつちょうせい

とは⇒会社
かいしゃ

は毎月
まいつき

あなたの代
か

わりに、あなたの給 料
きゅうりょう

から税金
ぜいきん

を引いて国
くに

に払
はら

って

います。会社
かいしゃ

は、その税金
ぜいきん

が多
おお

いか少
すく

ないかを、１２月
がつ

に計算
けいさん

しています。払
はら

った税金
ぜいきん

が多
おお

い時
とき

は、１２月
がつ

の給 料
きゅうりょう

と一緒
いっしょ

に返
かえ

ってきます。払
はら

った税金
ぜいきん

が少
すく

ない時
とき

は、１２月
がつ

の給 料
きゅうりょう

からその

分
ぶん

払
はら

います。 

 １年
ねん

の途中
とちゅう

で会社
かいしゃ

を辞
や

めた人
ひと

 

 前
まえ

の年
とし

に住宅
じゅうたく

ローン
ろ ー ん

を借
か

り始
はじ

めた人
ひと

 

 医療費
いりょうひ

を沢山
たくさん

払
はら

った人
ひと

 

 海外
かいがい

に扶養
ふ よ う

（生活
せいかつ

を世話
せ わ

する）する人
ひと

がいて税金
ぜいきん

の控除
こうじょ

（出
だ

すお金
かね

を少
すく

なくする）を申
もう

し込
こ

みた

い人
ひと

など 

確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

か分
わ

からない時
とき

は「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」を見
み

てみてください。働
はたら

いている人
ひと

は、会社
かいしゃ

か

ら「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」をもらいます。「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」には、収 入
しゅうにゅう

と税金
ぜいきん

の情報
じょうほう

が書
か

いてあります。

会社
かいしゃ

があなたの代
か

わりに税金
ぜいきん

を払
はら

ったか分
わか

かります。収 入
しゅうにゅう

がない人
ひと

も、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

なときが

あります。ビザ
び ざ

関係
かんけい

の申
もう

し込
こ

みで非課税証明
ひかぜいしょうめい

が必要
ひつよう

なときや、年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

の減免
げんめん

（払
はら

うお金
かね

を少
すく

な

くする）の申
もう

し込
こ

みのときです。 

 

海外
かいがい

に住
す

んでいる扶養
ふ よ う

親族
しんぞく

（生活
せいかつ

するために、日本
に ほ ん

からお金
かね

を送
おく

っている家族
か ぞ く

）の控除
こうじょ

（払
はら

う税金
ぜいきん

を少
すく

なくする）を申請
しんせい

する人
ひと

が必要
ひつよう

なもの 

夫婦
ふ う ふ

ではない親族
しんぞく

の税金
ぜいきん

の控除
こうじょ

の申
もう

し込
こ

みに必要
ひつよう

な書類
しょるい

は次
つぎ

の（1）（2）をみてください。 
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（１）年齢
ねんれい

が①１６歳
さい

から２９歳
さい

までと②７０歳
さい

より上
うえ

の親族
しんぞく

：「親族
しんぞく

との関係
かんけい

が分
わ

かる書類
しょるい

」と「お金
かね

を送
おく

ったことが分
わ

かる書類
しょるい

」 

（２）年齢
ねんれい

が３０歳
さい

から６９歳
さい

の親族
しんぞく

 

i) 留学
りゅうがく

のために現在
げんざい

日本
に ほ ん

に住
す

んでいない親族
しんぞく

：「親族
しんぞく

との関係
かんけい

が分
わ

かる書類
しょるい

」と「お金
かね

を送
おく

ったこ

とが分
わ

かる書類
しょるい

」と「海外
かいがい

の学校
がっこう

に通学
つうがく

していることが分
わ

かる書類
しょるい

」（ 例
たとえば

：学生
がくせい

ビザ
び ざ

） 

ii) 障害
しょうがい

のある親族
しんぞく

：「親族
しんぞく

との関係
かんけい

が分
わ

かる書類
しょるい

」と「お金
かね

を送
おく

ったことが分
わ

かる書類
しょるい

」 

iii) 生活
せいかつ

費
ひ

や学費
が く ひ

のために 1年間
ねんかん

で 38万円
まんえん

より多
おお

くお金
かね

を送
おく

っている親族
しんぞく

：「親族
しんぞく

との関係
かんけい

が分
わ

かる書類
しょるい

」と「３８万円
まんえん

より多
おお

くお金
かね

を送
おく

っていることが分
わ

かる書類
しょるい

」 

３０歳
さい

から６９歳
さい

の海外
かいがい

に住
す

んでいる親族
しんぞく

は、上
うえ

の i)から iii)のどれかに当
あ

てはまる親族
しんぞく

だけ扶養
ふ よ う

控除
こうじょ

が受
う

けられます。やさしく言
い

うと、３０歳
さい

から６９歳
さい

の親族
しんぞく

は、①学生
がくせい

でない②健康
けんこう

③年
ねん

３８

万円
まんえん

より少
すく

ないお金
かね

を送
おく

っている場合
ばあい

は、扶養
ふ よ う

家族
か ぞ く

にできません。 

 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

は、確定申告
かくていしんこく

を手伝
てつだ

います。源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

・生命
せいめい

保険
ほ け ん

の保険料
ほけんりょう

を払
はら

った証明
しょうめい

書
しょ

・

医療費
いりょうひ

の領 収 証
りょうしゅうしょう

などを持
も

ってきてください。 

収入
しゅうにゅう

が給与
きゅうよ

と年金
ねんきん

だけの人
ひと

は、入間市役所
いるましやくしょ

で確定
かくてい

申告
しんこく

の書類
しょるい

を出
だ

すことができます。３月
がつ

５日
にち

か

ら１６日
にち

まで（土曜
ど よ う

・日曜
にちよう

・祝日
しゅくじつ

をのぞく）。９時
じ

から１３時
じ

までです。入間
い る ま

市役所
し や くし ょ

で申告
しんこく

できないもの

があります。入間市
い る ま し

のホームページで確認
かくにん

してください。 

 

●マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を受
う

け取
と

るには、予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を 受
う

け 取
と

る と き は 、 電話
で ん わ

（ 04-2968-3881 ） か インターネット
い ん た ー ね っ と

(https://mynum.e-tumo.jp/mynumpo-iruma-u/reserve/notice_initDisplayRedirect ）

で予約
よ や く

してください。 

 

●入間市
い る ま し

博物館
はくぶつかん

で特別
とくべつ

な展示
て ん じ

があります 

「むかしのくらしと道具展
どうぐてん

」１月
がつ

６日
にち

から２月
がつ

１５日
にち

まで 

今年
ことし

は、「記録
き ろ く

する道具
ど う ぐ

」に注目
ちゅうもく

しています。着物
きもの

を着
き

ることや、むかしの生活道具
せいかつどうぐ

の体験
たいけん

ができま

す。１月
がつ

１１日
にち

（日曜日
にちようび

）は、むかしの遊
あそ

び（たこあげ、はねつきなど）、１月
がつ

１０日
にち

（土曜日
ど よ う び

）は盆踊
ぼんおど

り、１

月
がつ

１８日
にち

（日曜日
にちようび

）は紙芝居
かみしばい

が体験
たいけん

できます。この特別展
とくべつてん

のお金
かね

はかかりません。博物館
はくぶつかん

の休
やす

みは、
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月曜日
げつようび

と１月
がつ

２７日
にち

、２月
がつ

１２日
にち

です。（１月
がつ

１２日
にち

は開
あ

いています） 

問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

博物館
はくぶつかん

ALIT ☎０４－２９３４－７７１１ 

 

●県営住宅
けんえいじゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します 

申
もう

し込
こ

みの紙
かみ

は、市役所
し や くし ょ

の都市計画課
と し け い か く か

と地区センター
ち く せ ん た ー

（分館
ぶんかん

のぞく）で配
くば

ります。１月
がつ

２１日
にち

までに申
もう

し込
こ

んでください。郵便
ゆうびん

かホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で申
もう

し込
こ

みます。 

問
と

い合
あ

わせ：埼玉県
さいたまけん

県営住宅
けんえいじゅうたく

課
か

☎０４８－８２９－２８７５ 

 

●市民農園
しみんのうえん

を使
つか

いたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します 

畑
はたけ

を使
つか

いたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します。場所
ば し ょ

は東町（８９区画
く か く

）と藤宮（１１６区画
く か く

）です。２０２６年
ねん

４月
がつ

１日
にち

か

ら２年
ねん

間
かん

使
つか

えます。１年間
ねんかん

６，０００円
えん

です。１月
がつ

１９日
にち

までに、申
もう

し込
こ

んでください。申
もう

し込
こ

み方法
ほうほう

は、

フォーム
ふ ぉ ー む

（QRコード
こ ー ど

）か、メール
め ー る

（ir243000@city.iruma.lg.jp）か、郵便
ゆうびん

です。 

問
と

い合
あ

わせ：農業振興課
のうぎょうしんこうか

 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている１月
がつ

の土曜日
ど よ う び

  

１月
がつ

１０日
にち

と２４日
にち

（午前
ご ぜ ん

８時
じ

３０分
ふん

から１２時
じ

まで） 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は２月
がつ

２日
にち

です 

➢ 市県民税
しけんみんぜい

（第
だい

4期
き

） 

➢ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

7期
き

） 

➢ 介護
かいご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

7期
き

） 

➢ 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

7期
き

） 
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●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

※会社
かいしゃ

で年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

は、確定申告
かくていしんこく

のための書類
しょるい

を保存
ほぞ ん

してください。 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

２・第
だい

４金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで 

※金曜日
きんようび

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

１木曜日
もくようび

  午前
ご ぜ ん

９時
じ

から１２時
じ

まで （１月
がつ

８日
にち

・２月
がつ

は５日
にち

です）  

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
ないか

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

１／１１（日
にち

） 西武
せいぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

整形外科
せいけいげか

病院
びょういん

     ☎2962-8256 

１／１２（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

  ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

         ☎2964-6311 

１／１８（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

       ☎2962-1251 

１／２５（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せいけいげか

病院
びょういん

     ☎2962-8256 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

           ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

（どこの病院
びょういん

に行
い

くか分
わ

からないとき）  ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せいぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 



2026年
ねん

 1月
がつ

 

6 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
かんこくご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・ 

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

で相談
そうだん

できます 

 


